

Frage: Warum ließ Gott Mose' Hand aussätzig werden als Zeichen für die Israeliten? Antwort: Werfen wir einen Blick auf die Heilige Schrift ...

2. Mose 4,6-7

„Und der HERR sprach erneut zu ihm: »Lege deine Hand in dein Gewand!« Und er legte seine Hand in sein Gewand; und als er sie herausnahm, siehe, sie war aussätzig wie Schnee. 7 Dann sprach er: »Lege deine Hand wieder in dein Gewand!« Und er legte seine Hand wieder in sein Gewand; und als er sie herausnahm, siehe, sie war wie das Fleisch seines Leibes wiederhergestellt.“

2. Mose 4,8

„Wenn sie dir nicht glauben und nicht auf das erste Zeichen hören, so sollen sie dem letzten Zeichen glauben.“

Der Hauptgrund, warum Jahwe (der Herr, Gott) Mose' Hand aussätzig machte und sie danach heilte, war, seine göttliche Macht offenbar werden zu lassen - als **Zeichen** vor den Israeliten, die in Ägypten unter schwerer Knechtschaft litten. Dieses Zeichen war nicht nur eine Demonstration von Macht, sondern auch eine prophetische Offenbarung: Gott allein hat Macht über Krankheit, Leiden und menschliches Elend.

Indem er zeigte, dass er **Krankheiten auferlegen** und sie **sofort**

Frage: Warum ließ Gott Mose' Hand aussätzig werden als Zeichen für die Israeliten? Antwort: Werfen wir einen Blick auf die Heilige Schrift ...

heilen kann - und zwar eine Krankheit wie Aussatz, die in der Antike als unheilbar und stark stigmatisiert galt - offenbarte er sich als „**Jehova Rapha**“, der Herr, der heilt (hebräisch: יהוה רפא).

Diese Wahrheit wird später in **2. Mose 15** erneut unterstrichen:

2. Mose 15,22-26 (Auszüge)

„Als sie nach Mara kamen, konnten sie das Wasser nicht trinken, denn es war bitter ...

... 25 Und er rief zum HERRN, und der HERR zeigte ihm ein Holz; und er warf es in das Wasser, und das Wasser wurde süß ...

26 und sprach: »Wenn du genau auf die Stimme des HERRN, deines Gottes, hörst und tust, was recht ist in seinen Augen ... ich will dir keine der Krankheiten geben, die ich den Ägyptern gegeben habe; denn ich bin der HERR, dein Arzt (hebräisch: Yahweh Rapha).«

Das Wunder von Mose' aussätzigiger Hand symbolisierte mehr als nur **körperliche Heilung**; es war ein Zeichen für Gottes Macht, wiederherzustellen - körperlich, emotional und geistlich. So wie Gott bitteres Wasser zu süßem Wasser wandeln und eine kranke Hand in gesundes Fleisch verwandeln kann, so kann er auch Leiden in Freude,

Frage: Warum ließ Gott Mose' Hand aussätzig werden als Zeichen für die Israeliten? Antwort: Werfen wir einen Blick auf die Heilige Schrift ...

Knechtschaft in Freiheit, und Sünde in Gerechtigkeit verwandeln.

Bis heute bleibt Gott in seinem Wesen unverändert. Er ist nach wie vor **Jehova Rapha**, der Herr, der heilt (vgl. Maleachi 3,6). Er wünscht, sein Volk zu heilen, wenn sie auf seine Stimme hören und gehorchen.

Hast du Jesus Christus als Herrn und Erlöser angenommen?

Dieser heilende, wiederherstellende Gott hat seine größte Heilungstat durch seinen Sohn, Jesus Christus, zugänglich gemacht. Jesus kam nicht nur, um körperliche Krankheiten zu heilen, sondern insbesondere die tiefste Krankheit aller: die Sünde.

Jesaja 53,5

„Aber er ist um unsrer Missetat willen verwundet und um unsrer Sünde willen zerschlagen; die Strafe lag auf ihm, auf dass wir Frieden hätten, und durch seine Wunden sind wir geheilt.“ ([YouVersion](#) | [The Bible App](#) | [Bible.com](#))

Jesus ist die vollkommene Erfüllung von Gottes Heilungsverheißung. Wenn du Jesus noch nicht als deinen Herrn und Erlöser angenommen hast, worauf wartest du noch? Vertraue dich ihm heute an – und du

Frage: Warum ließ Gott Mose' Hand aussätzig werden als Zeichen für die Israeliten?Antwort: Werfen wir einen Blick auf die Heilige Schrift ...

wirst gerettet und geheilt.

Gott segne dich.

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)